

# *Organización internacional British Council festeja 20 años de su presencia cultural en Cuba*

---



La Habana, 22 oct (RHC) La organización internacional del Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte, British Council, celebra los veinte años de su presencia en Cuba, resaltó su directora general Minerva Rodríguez.

Aunque el aniversario es en el mes de noviembre, el 2018 lo hemos dedicado a festejar los logros educacionales y culturales alcanzados durante estos años de trabajo entre ambas naciones, significó.

Desde su inauguración en 1998, la institución se dedicó a fomentar programas y proyectos de intercambio cultural, artístico, educacional y científico, así como cursos de superación para profesionales y estudiantes.

Para ello, realiza un amplio trabajo junto a las instituciones de estas disciplinas, ubicadas en la capital cubana y otros territorios del país.

Entre sus acciones destacan el recién concluido encuentro Desarrollo de la Enseñanza del Idioma Inglés, iniciativa que busca desarrollar las habilidades de los maestros en la instrucción del habla inglesa, sobre

todo en los centros de enseñanza del nivel superior.

El evento genera espacios de entrenamiento e intercambio entre expertos británicos y profesores cubanos, alumnos recién graduados y estudiantes universitarios en años terminales de carreras pedagógicas asociadas a la enseñanza del inglés.

Otros talleres de repercusión internacional son el Road Show, la ELT Conference y el Education World Forum, este último celebrado en Londres y donde el British Council de Cuba ha asistido junto al Ministerio de Educación Superior.

En el mundo de las artes se desglosan proyectos como Islas Creativas, dedicado a desarrollar habilidades en la composición coreográfica, y Cámara Chica que estimula la creación audiovisual hecha por y para niños y jóvenes.

Igualmente, sobresalen el Backstage to theFuture, Alquimia y Selector Pro, todos encaminados a entrenar a músicos, sonidistas y productores de espectáculos en vivo y estimular el desarrollo de la industria en el área.

El British Council trabaja en más de 100 países con un equipo de profesionales deseosos de compartir su arte, educación y conocimiento con todo el mundo mediante programas sociales.

Incluido en los festejos, tuvo lugar la Semana de la Cultura Británica en la cual participaron prestigiosas personalidades de ese país entre ellas la diseñadora de modas Natalie Wildgoose.

Además se realizó un desfile de automóviles y motocicletas provenientes del Reino Unido y, recientemente, la premiación a los ganadores de la segunda edición del Concurso para Jóvenes Dj'sMusicDos.

Este último evento es la viva prueba del accionar del British Council Cuba, esta vez junto a la emisora cubana Radio Taino, cómplice por tres años de la transmisión del programa The Selector en el espacio Cuba Tonight. (Fuente: PL).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/174598-organizacion-internacional-british-council-festeja-20-anos-de-su-presencia-cultural-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**